

Jürgen Becker

SELBSTGERECHTIGKEIT

Mein lieber Phasrisäer,

heute muß ich Dir leider eine alte Rechnung präsentieren, die jetzt folgendermaßen aussieht:

Auf der Erde leben	5.052.216.595	Menschen,
davon sind	1.212.531.983	Atheisten;
es bleiben also	3.839.684.612	übrig.
Davon sind aber	899.294.554	Moslems,
	656.788.157	Hindus
und	404.177.328	Buddhisten,
so daß nur	1.879.424.573	als Christen in Frage kommen.
Leider sind davon	751.769.829	abergläubisch,
es bleiben also	1.127.654.744	übrig,
wovon jedoch	214.254.401	in irgendwelchen Sekten sind.
Von den restlichen	913.400.343,	die sich als Christen bezeichnen,
haben	858.596.322	keine richtige Sündenerkenntnis.
Es bleiben noch	54.804.021	übrig,
davon sind aber	54.606.727	nur Mitläufer;
von den aktiven	197.294	"Christen"
leben	189.403	nicht nach der Bibel.
Es gibt dann nur noch	7.891	Christen,
von denen jedoch	7.889	zu oberflächlich sind.
Letztlich bleiben also nur	2	echte Christen übrig (Du und ich),
und nach dem, was mit Lukas über Dich im 18. Kapitel ab Vers 9 geschrieben hat,		
beginne ich auch langsam an Dir zu zweifeln!		

Dein Zeitgenosse